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28 января ректор Чувашского государственного университета имени И.Н. Ульянова А.Ю.
Александров
присутствовал на заседании Совета ректоров вузов Приволжского федерального
округа с участием 
В.А. Садовничего
- президента Российского Союза ректоров, ректора МГУ им. М.В. Ломоносова; 
Ю.В. Золотарева
- помощника Полномочного представителя Президента РФ в ПФО; 
С.В. Наумова
- министра образования Нижегородской области.

  

Ю.В. Золотарев в своей вступительной речи отметил, что ПФО обладает значительным
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образовательным и научным потенциалом. В округе сосредоточено более 17% учебных
заведений всей страны (444 вуза), в них работает более 75 тысяч преподавателей,
численность студентов составляет около 1 млн. 300 тысяч человек. В округе 8 вузов,
ставших национальными исследовательскими университетами, 3 вуза вошли в список 15
университетов, которым оказывается государственная поддержка для обеспечения
заметного присутствия в мировых рейтингах.

  

Значительное внимание Ю.В. Золотарев уделил задаче нравственного воспитания
молодежи. В заключение он подчеркнул, что аппарат Полномочного представителя
Президента РФ в ПФО удовлетворен взаимодействием с Советом ректоров в
реализации важных образовательных инициатив.

  

Центральной темой заседания стал прошедший под председательством В.А.
Садовничего отчет о работе Совета ректоров вузов ПФО в 2008/2009 ─ 2012/2013
учебных годах и в первом семестре 2013/2014 учебного года, который представил
председатель Совета Р.Г. Стронгин. Работа Совета ректоров ПФО за прошедший
период была признана удовлетворительной. Ректоры единодушно высказали высокую
оценку деятельности Романа Григорьевича Стронгина, который был избран Советом на
очередной срок в качестве председателя.

  

Подводя итоги заседания, В.А. Садовничий рассказал о предстоящем съезде
Российского Союза ректоров, планах работы: «Общественная организация,
объединяющая ректоров, безусловно, очень нужна для того чтобы вырабатывать
единую точку зрения в вопросах высшего образования, доводить ее до органов
государственной власти, тем самым заботиться о будущем страны, осуществляя
профессиональную подготовку молодежи… Ничто не тормозит развитие страны так, как
низкое качество образования».

  

Также Виктор Антонович поделился с собравшимися размышлениями по вопросам новой
реформы аспирантуры, проведения олимпиад для школьников и нового качества
университета будущего в России.

  

Завершая заседание, Р.Г. Стронгин рассказал о подготовке проведения конференции
«Стратегия воспитания в условиях модернизации высшего профессионального
образования» (во исполнение решения Совета ректоров вузов ПФО от 24 октября 2013
г.). Кроме того, были обсуждены предложения Совета по развитию инженерного
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образования к апрельскому 2014 года заседанию Совета по науке и образованию при
Президенте Российской Федерации. Также на заседании был согласован список
консультативных центров в ПФО по информационной поддержке студентов и
профессорско-преподавательского состава в случае прекращения деятельности
организации, осуществляющей образовательную деятельность.
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По материалам http://www.unn.ru/news.html?id=2574
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